

Prière universelle

Cette proposition d'intentions de prière est extraite du livret page 37 et 38.

En fonction de la situation des personnes présentes, on pourra choisir seulement deux ou trois intentions :

Seigneur, nous te confions celles et ceux qui, dans le monde, entendent ton appel à être des frères universels et des artisans de paix au risque de leur vie et de leur sécurité. Et nous te rendons grâce pour ce qu'ils sont.

Seigneur, nous te confions celles et ceux qui pratiquent l'un des nombreux métiers de la santé et qui s'acharnent à rendre plus belle et plus paisible la vie de leurs patients. Et nous te rendons grâce pour ce qu'ils sont.

Seigneur, nous te confions ceux et celles qui, dans l'Eglise, ont entendu ta question « **qui enverrai-je** » et qui engagent leur vie entière à ton service et à celui de leurs frères. Nous te rendons grâce pour ce qu'ils sont.

Seigneur, nous te confions les équipes d'aumônerie, du SEM, de bénévoles des associations laïques qui donnent de leur temps, et de leur compétence sans compter au service des malades, des personnes âgées, des personnes isolées. Et nous te rendons grâce pour ce qu'elles sont.

Seigneur, nous te confions les personnes malades, âgées ou handicapées qui, malgré des situations difficiles, continuent d'un cœur disponible et sincère à répondre « **me voici** » à ton appel. Et nous te rendons grâce pour ce qu'elles sont.

Seigneur, nous te confions tous ceux qui n'en peuvent plus, ceux pour lesquels la vie est trop lourde, trop compliquée, ceux qui souffrent de la faim, du froid, de l'abandon. Ceux dont les pays sont en guerre. Fais se lever auprès d'eux des frères attentionnés. Et Nous te rendons grâce pour ce qu'ils seront.